

Adecco Chile nombra a nuevo director de Adecco Tech

Adecco Chile ha designado a Eduardo Zamora (en la fotografía) como director de Adecco Tech, vertical especializada en consultoría y soluciones de talento para la industria tecnológica. Eduardo Zamora es ingeniero Civil Industrial, MBA de la Universidad Adolfo Ibáñez, con posgrados en dirección comercial, marketing y liderazgo organizacional. Cuenta con más de 15 años de experiencia en TI, telecomunicaciones y gestión de talento tecnológico en América Latina. Ha ocupado roles regionales

estratégicos en multinacionales como Huawei, NTT y Zebra Technologies, liderando el desarrollo de negocios, estrategias comerciales y la gestión de equipos de alto desempeño. Desde esta posición, liderará la expansión de



Adecco Tech en Chile, impulsando soluciones de talento especializado para la industria tecnológica en su conjunto, apoyando la innovación, la transformación digital y el crecimiento de las organizaciones en un entorno altamente dinámico.